

Zentralschweizerische Akkordeon Musikfest 2015 in Kriens-Musik, Bilder und Begegnungen gehören der Vergangenheit an

Ein schöner Festtag mit vielseitiger Akkordeonmusik erlebten die Festbesucher- und Teilnehmer am 13. Juni 2015 in Kriens.

Die Wettspiele ertönten mit hohem Level, welcher sich schweizweit sehen lassen kann, erfolgreich. Die teilnehmenden Formationen und Orchester stellten sich der Aufgabe unter fachkundiger Jury Ihre Wertungsstücke zum Besten zu geben. In der St. Gallus Kirche kamen die Vorträge wunderbar zur Geltung.

Der Festakt, welcher auch in der St. Gallus Kirche stattfand, gab dem Tag noch eine zusätzliche Note an Feierlichkeit. Das AO Kriens umrahmte die Fahnenübergabe mit rassigen Marchmelodien. Nachmittags folgten weitere Wettspiele.

Auch konnte sich jeder beim Kafiwagen etwas erholen. Dort spielte das LT Fräki-Örgeler mit lupfiger Musik auf.

Das Fest sowie der Unterhaltungsabend fanden in der Krauerhalle statt. Nach feinem Essen erklang die virtuose Musik vom Quartett Claudia Muff. Die Prädikatsvergabe spannte alle auf die Foltern. Verfeinert wurde diese mit den Klängen von Swiss Accordion aus dem Tessin. Die Resultate übergaben der Verbandspräsidenten Akkordeon Schweiz Region Zentralschweiz Christian Besmer und die beiden Juroren Brigitte Meier-Egloff und Peter Stricker. Viele Gesichter strahlten über das Geleistete. Besonders eindrücklich war die Leistung vom Jugendensemble Sempach, welches mit dem Prädikat "Vorzüglich" in der Junioren Mittelstufe abschloss.

Mit viel Witz und Lachern schloss sich der Künstler "Schösu" dem schwungvollen Abend an. Viele Lachtränen kullerten über die Wangen. Die Stimmung war überaus freudig und glücklich. Das Tanzbein konnte mit der Musik vom Duo Romantica sowie DJ Zimmi in und um der Krauerhalle noch intensiv geschwungen werden.

Ein überaus gelungener Festtag erlebte die Akkordeon-Szene . Herzlichen Dank an Alle für Ihren persönlichen Beitrag in irgendeiner Form!

OK-ZAMF 2015

Details unter zamf2015.ch